
Digitalisierungsausschuss, 26.08.2020, öffentlich 

 

 

Anfrage Bündnis 90/Die Grünen zu Projekten aus Hackathon „BIE 

City Hackathon“ 

 

 

Welche Projekte werden in der Stadtverwaltung sowie der 

Stadtgesellschaft weiter ihre Anwendung finden? 

 

Die Verwaltung schlägt vor, dass Herr Eichler die Anfrage im Rahmen 

der Vorstellung des Digitalisierungsbüros (TOP ö5) beantworten wird. 

 

Zusatzfrage: Werden diese Projekte unter den Anwendungen der 

Open-Data-Plattform präsentiert, sofern hier diese Daten genutzt 

worden sind? 

Da sich der zuständige Projektleiter zum Open-Data-Portal zurzeit im 

Sommerurlaub befindet, schlägt die Verwaltung vor, die Beantwortung 

der Zusatzfrage auf die nächste Sitzung des Digitalisierungsaus-

schusses zu verschieben. 

 

 


